

## Bupati Batang Hari Hadiri Musrenbang RKPD 2024 Kecamatan Maro Sebo Ilir

Randy Pratama - [BATANGHARI.JENDELAINDONESIA.COM](http://BATANGHARI.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 8, 2023 - 09:19



Batang Hari, Jambi– Bupati Batang Hari menghadiri penutupan Musrenbang RKPD 2024 di halaman kantor Camat Maro Sebo Ilir, Selasa (07/02/2023).

Camat Maro Sebo Ilir M. Amin.SE menyampaikan berbagai usulan serapan aspirasi masyarakat dari berbagai desa di wilayahnya.

“Untuk jalan yang belum masuk jalan Kabupaten agar segera diinventarisir oleh para Kades, supaya bisa ditangani instansi terkait, karena jalan yang tidak terdata dalam aset tidak akan direspon dan tidak bisa ditangani instansi terkait,” ucapnya.

Terkait usulan para Kades dan diskusi berlangsung seru, namun suasana tetap kondusif.

Ditempat yang sama, Bupati Batang Hari Muhammad Fadhil Arief mengatakan, musrenbang yang dilaksanakan pada hari ini pada hakikatnya untuk membahas dan menyepakati, secara objektif hasil-hasil Musrenbang pada tingkat desa yang akan menjadi usulan prioritas pemerintah di wilayah Kecamatan.

“Secara umum harus kita akui bahwa penetapan prioritas program pembangunan yaitu tingkat kesenjangan antara anggaran yang tersedia, dari 36 butir program yang saya sampaikan waktu mencalonkan dulu, sudah 33 tercapai, Insya Allah tahun ini tiga (3) program akan dilaksanakan lagi,” imbuhnya.

“Dengan kebutuhan pembangunan yang sangat dinamis. Untuk menyikapi ini maka perlu dilakukan penajaman perencanaan yang terukur untuk memenuhi tuntutan pembangunan di setiap wilayah Kecamatan,” tambahnya.

“Saya berharap kepada Masyarakat agar bisa saling mendukung dan mendoakan, Semoga kedepannya Kabupaten kita bisa cepat berkembang Seperti Kabupaten-kabupaten lain pada umumnya,” tutupnya.

Kegiatan ini dihadiri juga dihadiri oleh Ketua PKK Batang Hari Zulva Fadhil, Para Asisten setda Batang Hari, para Kepala OPD, anggota DPRD Patoni, Kacabjari Muara Tembesi, Forkopimda, Forkopimcam Maro Sebo Ilir (MSI), Para Kepala Desa Se kecamatan, Kelurahan, para tokoh masyarakat, BKAD dan perwakilan perusahaan yang ada di lingkup Kecamatan MSI. (Red)